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Comisión de Pueblos Andinos, Amazónicos 

y Afroperuanos, Ambiente y Ecología 

 

NOTA DE PRENSA N° 004-CPAAAAE-CR 

En Sesión extraordinaria de la Comisión de Pueblos Andinos, Amazónicos y Afroperuanos, 

Ambiente y Ecología, que preside la congresista, María Elena Foronda farro, 

ACUERDAN CON VICE MINISTRO DE VIVIENDA, RICARDO VIDAL NUÑEZ, Y EL VICE MINISTRO DE 

INTERCULTURALIDAD, ALFREDO LUNA; LA INSTALACIÓN DE LA MESA TÉCNICA DE 

COORDINACIÓN INTERINSTITUCIONAL, PARA LA SOLUCIÓN INMEDIATA DE LOS PROBLEMAS DE 

LA COMUNIDAD SHIPIBO-CONIBO DE CANTAGALLO, PARA ESTE LUNES 14 DE NOVIEMBRE. 

ESTA MESA, QUE ESTARÁ INTEGRADA POR LOS MINISTERIOS E INSTITUCIONES PÚBLICAS 

INVOLUCRADAS EN ESTA SOLUCIÓN, INTERVENDRÁ EN EL TEMA DE VIVIENDA, DE AGUA Y 

SANEAMIENTO, DE ELECTRIFICACIÓN; Y, TAMBIÉN EN UNA POLÍTICA CULTURAL URBANA QUE 

RECONOZCA LA IDENTIDAD Y LOS DERECHOS DE LA COMUNIDAD SHIPIBA. 

EL VICE MINISTRO, ALFREDO LUNA, PUNTUALIZÓ QUE HAY QUE CONSERVAR LA IDENTIDAD DE LA 

COMUNIDAD SHIPIBA Y REACTIVAR SU ECONOMÍA. 

EN SU INTERVENCIÓN, EL VICE MINISTRO, RICARDO VIDAL, FUE ENFÁTICO EN SEÑALAR QUE EL 

TERRENO DE CANTAGALLO ESTA CONSTITUIDO DE MATERIAL ACOPIADO DE DESMONTES Y QUE 

NO ES APTO PARA EDIFICACIÓN, LO QUE LA HACE VULNERABLE ANTE UN MOVIMIENTO SÍSMICO. 

EN OTRO MOMENTO SOSTUVO QUE EL MINISTERIO DE VIVIENDA PUEDE APOYAR A LOS 

DAMNIFICADOS CON EL PROGRAMA TECHO PROPIO, CON UN BONO ESPECIAL PARA EL CASO DE 

REUBICACIÓN. PARA TAL EFECTO SE NECESITA DE UN PADRÓN ÚNICO Y CERRADO PARA EVITAR 

INCORPORACIONES DE ÚLTIMO MOMENTO. 

FINALMENTE OFRECIÓ AL ALCALDE DISTRITAL DEL RÍMAC, ENRIQUE PERAMÁS, LA MAQUINARIA 

DE SU PORTAFOLIO PARA QUE REALICE LOS TRABAJOS QUE CONSIDERE NECESARIOS PARA EL 

CASO DE CANTAGALLO. 

INSTALADA LA MESA TÉCNICA DE COORDINACIÓN INTERINSTITUCIONAL, LOS CONGRESISTAS 

PODRÁN PARTICIPAR EN ELLA EN CALIDAD DE OBSERVADORES.  

POR OTRO LADO, EL ALCALDE DE LIMA, LUIS CASTAÑEDA LOSSIO, VOLVIÓ A DESAIRAR A LA 

COMISIÓN DE PUEBLOS ANDINOS, A PESAR QUE SU PRESIDENTA LO INVITARA PERSONALMENTE, 

CUANDO ÉL ASISTIÓ A LA COMISIÓN DE DESCENTRALIZACIÓN QUE SESIONÓ EL PASADO 

MIÉRCOLES 9 DE ESTE MES EN LA SALA RAÚL PORRAS BARRENECHEA; Y LUEGO DE HABERLE 

CURSADO INVITACIÓN ESCRITA A NOMBRE DE LA COMISIÓN. ESTA INASISTENCIA TAMBIÉN 

INCOMODÓ A LA MAYORÍA DE LOS CONGRESISTAS PARTICIPANTES DE ESTA SESIÓN 

EXTRAORDINARIA. 

 


